

**Boussac**

## Une chorale aux airs de fête



La chorale « Au fil des chants » est venue à nouveau enchanteur un nombreux public dans l'église de Boussac. Le talent de ces chanteurs amateurs n'est plus à démontrer et c'est encore une fois avec brio qu'ils ont ravi l'assistance sous la direction de leur chef de chœur Philippe Cuny accompagné à la flûte traversière par Alain Tranier. Ils ont interprété un large répertoire de chants de Noël : *C'est Noël tous les jours ; La terre est si belle ; Couché sur un peu de paille ;*

Des chants de Noël pour réchauffer les cœurs.

*Douce nuit ; Nuit de lumière...* Autant de paroles et de musiques qui ont communiqué de la chaleur et des émotions dans les cœurs.

Après une salve d'applaudissements, tout le monde était convié à la salle des fêtes pour y partager le pot de l'amitié.

Pour information, la chorale sera à Manhac le 2 février pour un concert au profit du Téléthon.